

CE SAMEDI AVEC VOTRE JOURNAL Retrouvez vos suppléments Diverto et Version Femina

PERNES-LES-FONTAINES La "maladie des jambes poteaux" lui gâche la vie

VAUCLUSE matin AVIGNON Gare multimodale : on fait le point sur les travaux

VAUCLUSE | FACE À LA HAÛSSE DU PRIX DU VERRE, L'AOC VENTOUX S'Y INTÉRESSE Bouteilles de vin Et si on revenait à la consigne ?

RÉFORME DES RETRAITES Quatrième mobilisation avant un durcissement de la contestation

RUGBY | TOURNOI DES VI NATIONS Le XV de France face au défi irlandais

MON CAHIER POUR APPRENDRE Jeux de mémoire UN CAHIER DE 68 PAGES POUR APPRENDRE À MIEUX APPRENDRE!

HANDBALL / NATIONALE 2 MASCULINE

Opération rachat pour Avignon



Yoan Marino et ses partenaires sont en quête d'un succès qui les relancerait dans la course au maintien. Photo Le DL/B.M.

Après sa défaite d'une courte tête la semaine passée à Villeneuve-Loubet (25-24), Avignon a la ferme intention de se reprendre ce soir à domicile, au gymnase Gimard (20h).

de encore en mémoire le match aller où ses hommes s'étaient « fait marcher dessus » et estime que l'heure est au rachat face aux joueurs des Pyrénées-Orientales mais que la partie sera difficile.

« C'est une série de deux matchs importants pour le maintien. Il faut prendre cette équipe de Prades très au sérieux. » C'est face à des Catalans en pleine bourre (quatre victoires en cinq matchs) que les Avignonnais vont rentrer sur leur terrain ce soir avec la ferme intention à la fois de se racheter et de marquer les esprits dans la conquête du maintien. « La semaine dernière on a manqué de maturité et d'expérience en ne maîtrisant pas alors qu'on menait de quatre points. On a jeté des ballons bête et on n'a pas su garder la mainmise sur le score. On doit apprendre de ce genre de situations », peste encore Khaled Beghouach.

« Prades est une équipe pénible à jouer car elle s'accroche dans tous les secteurs, c'est une équipe battante comme on en voit rarement. Elle affiche une structure homogène, comme la nôtre, et qui se connaît bien avec pas mal de rouages bien huilés et qui est difficile à manipuler. On va devoir se montrer patients, ne pas s'affoler et défendre comme des acharnés à l'image de la semaine passée. Le groupe a du caractère, ne baisse pas les bras et son travail doit désormais se concrétiser. »

Les Vauclusiens seront quasiment au complet à l'exception de Bourcier, toujours en délicatesse avec ses adducteurs.

LE GROUPE Gil, Toussaint, Marino, Ayme, Waroquier, Rochat, Raffegaou, Mahir, Kinaoui, Ambrogini, Castel, Ducourtieux, Borjes, Martel.

SPORTS PROVENCE

Opération rachat pour Avignon



Après la défaite d'une courte tête la semaine passée à Villeneuve-Loubet (25-24), Avignon a la ferme intention de se reprendre ce soir à domicile, au gymnase Gimard (20h).

Mazan/Sorgues en quête d'assurance



Après le message de ses deux entraîneurs, Mazan/Sorgues se présente à domicile pour affronter le XV de France face au défi irlandais.

El Marbouh : « Surfer sur notre dynamique »



Après sa victoire à la recherche d'un succès, El Marbouh se présente à domicile pour affronter le XV de France face au défi irlandais.

Le coach avignonnais, qui gar-



« Ne pas s'affoler » Le coach avignonnais, qui garde le groupe en mémoire le match aller où ses hommes s'étaient « fait marcher dessus » et estime que l'heure est au rachat face aux joueurs des Pyrénées-Orientales mais que la partie sera difficile.

FOOTBALL 101 NATIONALE Valenciennes La Pointe et pas l'italienne d'obligé